

Endurance Erfolge in Deutschland und der Schweiz, 12. Juli 2011

Die 13-jährige Nil Khaznah von Kubinec aus der Elitestute Nil Nouza liegt mit ihrem Reiter Stefan Zöller in der deutschen Arbiens Trophy 2011 (vormals Araber Weltweit Trophy) nach 7 Prüfungen und 485 Rennkilometern wieder an der Spitze des Feldes von zur Zeit 89 Pferden.



Von den 7 Prüfungen gewann die im Besitz von **Ina Baader** stehende Stute am 7. Mai das "Forellenhof Distanz" Rennen über 58 km und klassierte sich am 2. Juli im Classic Performance Cup über 82 km im Hessischen Ried auf dem 5. Platz. Die erstklassige Endurance Stute aus der bekannten **N-Linie** von **Nile Arabians** gewann bereits 2010 die **Araber Weltweit Trophy** mit den maximalen 1'220 Wertungskilometern und beendete auch schon 2009 die **AWW-Trophy** auf dem 5. Gesamtrang.

links: Susanne Bösche mit Nil Khaznah

Aus der gleichen Stutenfamilie (N-Linie) wie **Nil Khaznah** stammt die von der Familie **Abbühl** gezüchtete 11-jährige Stute **Sha Nirka** von Kubian aus der Najira (Versal x Nil Nefertari). Unter ihrer Reiterin **Gabi Abbühl** siegte **Sha Nirka** am 10. Juli im CEN* über 92 km anlässlich des 2. Ämmitaler Distanzritts in Hasle-Rüegsau im Schweizerischen Emmenthal. Wir gratulieren der Familie **Abbühl** zu diesem schönen Erfolg ganz herzlich.

Ebenfalls anlässlich des 2. Ämmitaler Distanzritts vom 10. Juli belegte die tunesisch französische Stute **Kadix de Nerak** (Barour de Cardonne x N'Jima) unter ihrer Besitzerin und Reiterin **Suzanne Flury** im EVG über 72 km den guten zweiten Platz. Die 11-jährige Kadix de Nerak wurde von Nile Arabians ausgebildet und 2004 anlässlich des Open Days von Nile Arabians verkauft.